



## RESPIRO EN CONSUMO

En septiembre, el gasto de hogares repuntó 2.1% anual, el mayor avance en 13 meses.

## MERCADO INTERNO

# Consumo avanza 2.1% en septiembre

 MARIO LUNA

mluna@elfinanciero.com.mx

El gasto de los hogares creció 2.1 por ciento anual en septiembre, la cifra más elevada desde agosto del 2024, y además acumuló seis meses en expansión, impulsado por el gasto en bienes importados.

El Indicador Mensual del Consumo Privado (IMCP) del INEGI, reveló que el gasto en bienes y servicios de origen nacional avanzó

0.5 por ciento anual, y se moderó desde el 0.8 por ciento del mes previo, mientras que el gasto en bienes importados aumentó 9.1 por ciento, la mayor cifra desde mayo del año pasado.

Janneth Quiroz, directora de análisis económico de Monex, destacó que en la variación mensual el consumo refleja un menor impulso, ya que no registró una variación.

"En la medición mensual, se observa que el consumo frenó la dinámica que venía observando en los últimos meses, lo que podría debilitar el gasto hacia el último trimestre del año, en particular los bienes y servicios nacionales".

Analistas de Goldman Sachs prevén que la demanda interna se mantenga débil y enfrente dificultades por la débil confianza empresarial, la desaceleración del mercado laboral formal y el pico del ciclo crediticio.

## CONTRASTES

**9.1%**

## AVANZÓ

A tasa anual, el gasto en bienes importados, la mayor cifra en 16 meses.

**0.3%**

## CAYÓ

En septiembre, el gasto de los hogares en bienes de origen nacional.